



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 41

DONNERSTAG, 30. Januar 2014

Nummer: 05



Burglahr

KG Burggraf 48 feierte Karnevalsauftakt und 66jähriges Bestehen - drei tolle Veranstaltungen im Festzelt waren närrische Volltreffer!

„Auch ohne Treif Narrhalla ist unser Karneval der Knaller!“ Unter diesem Motto standen drei närrische erfolgreiche „Großkampftage“ der KG Burggraf 48 in Burglahr im Festzelt, bei denen auch das Geburtstagsjubiläum, 66 Jahre KG Burggraf 48, mit Pauken und Trompeten gefeiert wurde. An der Spitze des närrischen Volkes in der schmucken Wiedtalgemeinde stehen ein stolzer Prinz, Arne I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Christel aus dem Hause „Anstrecher“. Die beiden verstanden es meisterlich mit ihren Adjutanten, dem Hofstaat und den Aktiven der KG für Hochstimmung an den drei tollen Tagen zu sorgen.

Los ging es mit der Halli Galli Party der Möhnen. Ein buntes Abendprogramm und die beliebte Cocktailbar der „dollen Höhner“ waren Garanten für Spitzen-Stimmung. Obermöhn Christel Kolling und ihre Damen hatten alles fest im Griff.

Mit der Kinder- und Jugendkarnevalssitzung ging es in zweite „Feier-Runde“. Nach der Wahl des Kinderprinzenpaares folgte ein buntes Nachmittagsprogramm, weitgehend von Kindern gestaltet. Höhepunkt der Burglahrer Feierlichkeiten war der große Jubiläumsfrühschoppen im Festzelt.

20 Vereine aus einem weiten Umkreis, teilweise auch mit Prinzenpaaren, waren in Burglahr zu Gast und feierten kräftig. Über 300 Aktive standen auf der Bühne. Eröffnet wurde der Frühschoppen mit dem festlichen Einzug der Tollitäten mit Gefolge, den Möhnen und allen Tanzgruppen der KG. Immer wieder war auch der Schlachtruf „Burggraf Alaaf“ zu hören. Sitzungspräsident „Bubi“ (Ralf Noll) sorgte mit flotten Sprüchen ebenfalls dafür, das die närrische Post so richtig abging. Aus den Händen des KG-Vorsitzenden Burkhard Girnstein und des Prinzenpaares erhielten zahlreiche Ehrengäste den Sessionsorden. Mit dem Auftritt der bekannten „Gulaschkapell“ hatten die Burggrafen ihr Prinzenpaar überrascht. Gefeiert wurde bis in die Abendstunden hinein.

Den Abschluss der närrischen Session in Burglahr bildet der Rosenmontagszug mit anschließendem Treffen zum Abfeiern im Bürgerhaus am Stollen. (smh)



Zahlreiche Ehrengäste erhielten während des großen närrischen Frühschoppens im Festzelt in Burglahr den Sessionsorden der KG Burggraf 48. Strahlender Mittelpunkt war das Burglahrer Prinzenpaar, Arne I und Christel. Foto: Petra Schmidt-Markoski